





COMUNICADO OFICIAL

AGETIC desmiente clara y categóricamente las denuncias sobre su participación en hipotéticas alteraciones de actas electorales.

La AGETIC en atención a información circundante en medios de comunicación y redes sociales, que han hecho pública referencia a presuntas alteraciones en actas electorales, comunica a la población lo siguiente:

AGETIC no tiene ni tuvo ningún tipo de acceso a los sistemas del Tribunal Supremo Electoral, por lo tanto, no tiene competencia, atribución ni participación alguna en la organización, ejecución o fiscalización de procesos electorales.

La AGETIC como ente responsable de Gobierno Electrónico mantiene un registro permanente y actualizado del tráfico de la conexiones internas y externas, evidenciando así que no existen ni existieron enlaces con el Tribunal Supremo Electoral ni los Tribunales Electorales Departamentales.

De igual manera, el Tribunal Supremo Electoral ha descartado con informes técnicos cualquier acceso por parte de la AGETIC a los sistemas electorales, lo que prueba que las declaraciones vertidas se constituyen en afirmaciones falsas y difamatorias.

Es evidente que estas acciones tienen un trasfondo político que buscan desprestigiar a la AGETIC y al gobierno nacional. Constituyen una clara manipulación de la información con fines políticos y su objetivo es generar confusión y desconfianza en la ciudadanía. Rechazamos categóricamente cualquier intento de desinformación y difamación para fines políticos y consideramos que estas acciones son inaceptables en un estado democrático.

Este intento de desprestigio mediático sistemático deja en evidencia una clara intención política de GENERAR UN CLIMA DE VIOLENCIA Y BUSCA DESVIRTUAR EL COMPROMISO Y LA TRANSPARENCIA que rigen nuestras funciones.

La AGETIC se reserva el derecho de tomar acciones legales correspondientes contra quien difunda información falsa y dañina sobre la institución, buscando obtener réditos personales o desinformar a la población.

La Paz, Octubre de 2025